

Le ministre syrien de l'information souligne l'attitude patriotique du peuple



Damas, 19 juin (RHC-PL)-Le ministre syrien de l'Information, Omran Ahed Zohbi, a déclaré que son peuple a une claire conscience sur l'affrontement au terrorisme comme unique option pour préserver des valeurs nationales.

Lors d'une rencontre à Damas , la capitale, avec des membres d'une délégation de la communauté syrienne en Pologne, en Hongrie et en République Tchèque, il a signalé que les Syriens sont patriotes par nature et rejettent une quelconque ingérence étrangère dans leurs Affaires intérieures.

Le ministre a exprimé sa confiance dans la victoire de la Syrie contre le terrorisme grâce à son leadership et aux sacrifices de l'Armée.

D'autre part, le Haut Commissaire de l'ONU pour les Réfugiés a ouvert un nouveau bureau dans la ville syrienne de Soueïda, pour la remise de l'aide humanitaire entre autres objectifs.



Radio Habana Cuba